

Beschluss:

1. Das Gesundheitsreferat wird beauftragt, die Gesundheitsberatungsstellen weiterzuentwickeln und dem Stadtrat im ersten Quartal 2023 ein Konzept zur Gesundheitsförderung in den Stadtteilen vorzulegen.
2. **Das Gesundheitsreferat wird gebeten, im Rahmen des in Antragspunkt 1 beauftragten Konzepts eine Einbeziehung von Dritten wie z. B. Frauengesundheitszentrum, Gesundheitsladen, Donna Mobile, Selbsthilfezentrum, Münchner Aktionswerkstatt Gesundheit etc. zu prüfen, damit diese inklusive und stadtteilbezogene Angebote oder Sprechstunden in den Gesundheitsberatungsstellen anbieten können und diese dauerhaft integriert werden könnten.**
3. Der Gesundheitsausschuss stimmt unter dem Vorbehalt eines Finanzierungskonzepts zu, den Bedarf an Gesundheitsberatungsstellen in Moosach und Neuperlach inkl. Übergangslösungen in die Planungsprozesse im Rahmen der „Sozialen Stadt“ einzuspeisen und die Umsetzung voranzutreiben. Das GSR wird aufgefordert, bis Ende 2022 hierzu ein Finanzierungskonzept vorzulegen.
4. Das Gesundheitsreferat erarbeitet ein Konzept für eine kleinräumige, integrierte und sozialdemografische Gesundheitsberichterstattung und legt dieses bis Ende 2022 vor.
5. Der Antrag Nr. 14-20 / A 06587 „München nur sozial: Gute Gesundheitsversorgung für alle mit Stadtteilgesundheitszentren“ **bleibt bis zum ersten Quartal 2023 aufgegriffen.**
6. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.